
Herrn 
Oberbürgermeister
Hansjörg Eger
Maximilianstraße 100

67346 Speyer

Sehr geehrte Frau Beigeordnete Seiler,

in der Stadtratssitzung am 27.09.2018 wurde über den Punkt „ Neubau einer 
Trainingshalle AV03...“  diskutiert. Auf der Fläche, die zum Parken vorgesehen ist, soll 
der Neubau entstehen, wodurch einige Stellplätze des Vereins AV03 wegfallen. 
Durch den Neubau müssen weitere Stellplätze nachgewiesen werden.

Des weiteren soll auf einem Gelände im Gebiet der Dr.-Eduard-Orth-Straße ein 
Gebäude des FC Speyer 09 entstehen. Möglicherweise soll dieses Gebäude auf 
einem Parkplatz –   entnommen der Presse –  entstehen, wobei der Parkplatz 
wegfallen soll.

Die beiden Vereine AV03 sowie FC Speyer 09 befinden sich in unmittelbarer 
Nachbarschaft, die Stellplatzsituation in dem Gebiet bei Veranstaltungen 
(Wettkämpfen, Fußballspielen, Trainings, etc.) ist ohnehin sehr angespannt. Wir bitten 
Sie um Auskunft zu folgenden Fragen in der kommenden Verkehrsausschusssitzung:

1. Wie viele öffentliche Stellplätze gibt es in dem Gebiet, in unmittelbarer 
Nachbarschaft der Vereine AV03 und FC Speyer 09? Bitte in einem Plan 
verdeutlichen.

2. Wie viele Stellplätze fallen durch den Neubau einer Trainingshalle des Vereins 
AV03 weg?

3. Laut der damaligen Vorlage sollen 18 Stellplätze des Neubaus wegen 
nachgewiesen werden. An welcher Stelle sollen die Plätze nachgewiesen 
werden? Können Sie die im Plan verdeutlichen?

4. Für die Gaststätte, Kegelbahn, Wohnung sowie den Saal/Bühne müssen keine 
Stellplätze nachgewiesen werden. Warum müssen diese nicht nachgewiesen 
werden?
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5. Ist es der Verwaltung bekannt, dass bei Veranstaltungen die Anzahl der 
Stellplätze in dem Gebiet nicht ausreicht?

6. Ist der Verwaltung bekannt, dass der FC Speyer 09 ein Gebäude im Bereich 
der Dr.-Eduard-Orth-Straße errichten will? Vermutlich ist es das in der Presse 
angesprochene Jugendförderzentrum.

7. Dem jetzigen Stand der Planung zur Folge, wie viele Stellplätze sollen durch 
den Neubau wegfallen, wenn dieser auf einem Parkplatz entstehen soll?

8. Wie viele Stellplätze müssten bei der momentanen Planung des Baus des 
Vereins FC Speyer 09 nachgewiesen werden?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Luzian Czerny


